



Rapport

Réunion de l'équipe de pilotage du GRC4-AOC

Groupe Régional de Coordination sur l'ODD4- Education 2030 en Afrique de l'Ouest et du Centre

Rapporté par le Secrétariat (UNESCO Dakar)

Date: 14 May 2018

Durée: 14:00 - 15:00

Modalités : réunion à distance via Skype et au Bureau régional de l'UNESCO à Dakar

Participants

UNESCO Dakar: Gwang-Chol Chang (Président du GRC4-AOC)

ANCEFA: Teopista Mayanja Birungi

UNICEF WCARO: Nicolas Reuge

Secrétariat: Catherine Collin, Chelsea Lavalée (UNESCO Dakar)

Absent: CAMES, FAWE et CONFEMEN

Objectifs de la réunion

En prévision de la prochaine réunion du groupe plénier prévue pour le 16 mai 2018, l'équipe de pilotage du GRC4-AOC a discuté des points suivants :

- 1) Validation de l'ordre du jour de la réunion du groupe plénier
- 2) Discussion sur la "PACE" 2018
- 3) Discussion sur une équipe de travail sur l'éducation à la paix
- 4) Discussion sur la composition de l'équipe de pilotage

1. Validation de l'ordre du jour de la réunion du groupe plénier

Le Président a examiné l'ordre du jour rédigé par le Secrétariat. Il a proposé d'ajouter une discussion sur la composition de l'équipe de pilotage, ainsi que sur les rapports des équipes de travail.

L'UNICEF a demandé des clarifications au sujet du point sur l'équipe de travail sur l'éducation à la paix et le Secrétariat a rappelé aux participants que le sujet avait été présenté lors des réunions précédentes et devrait être réexaminé en raison de l'intérêt continu des partenaires et de la nécessité de coordonner et de collaborer au sein de la région.

Les participants se sont mis d'accord sur les changements proposés à l'ordre du jour, lesquels seront envoyés pour examen final à l'équipe de pilotage et ensuite distribués au groupe plénier.

2. Discussion sur la PACE 2018 – Conférence panafricaine de haut niveau sur l'éducation 2018 – Nairobi, 25-27 avril 2018

Le Président a proposé qu'un membre de l'équipe de pilotage présente la Déclaration de Nairobi et l'Appel à l'action afin de récapituler les résultats de Nairobi avec le groupe. L'UNESCO se chargera de faire la présentation.

Les participants aux sessions parallèles seront invités à partager leurs points à retenir et le groupe discutera de la voie à suivre, notamment en termes de partenariat et de coordination continentale et régionale.

3. Discussion sur un groupe de travail pour l'éducation à la paix

Le Président a partagé le retour d'informations des partenaires régionaux concernant la nécessité de mettre en place un mécanisme de coordination et de partage d'informations consacré à l'éducation à la paix, en particulier pour éviter les redondances.

Dans le passé, il n'y avait pas de choix clair de facilitateur au sein du groupe. L'OIF est un facilitateur potentiel, mais une agence des Nations Unies devrait être désignée comme co-responsable. L'UNICEF a indiqué qu'il n'était toujours pas en mesure d'assurer le rôle de facilitateur, et l'UNESCO a indiqué qu'il sera difficile d'être facilitateur mais possible si nécessaire.

Le Secrétariat confirmera la participation de l'OIF-IFEF à la prochaine réunion plénière et déterminera leur intérêt à diriger l'équipe de travail.

4. Discussion sur la composition de l'équipe de pilotage

Le Président a rappelé aux participants que l'équipe de pilotage est composée de cinq membres, ANCEFA et le FAWE, représentant conjointement la société civile.

Maintenant, presque deux ans après la formation de l'équipe de pilotage, celle-ci n'est pas assez dynamique. Il y a deux ans, plusieurs organisations souhaitaient rejoindre l'équipe de pilotage mais il n'y avait pas assez de sièges.

Les participants ont convenu que la question de la modification de la composition organisationnelle devrait être présentée et discutée au sein du groupe plénier.